



## PRI pide más recursos y coordinación en seguridad: Rubén Moreira y García Harfuch dialogan

La seguridad sigue siendo uno de los temas más urgentes en la agenda política de México, y en ese sentido, el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, celebró la reciente reunión entre la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. El encuentro, realizado en la Cámara de Diputados, fue calificado como «productivo» por el líder priista, quien destacó la importancia de abrir espacios de diálogo para abordar la grave situación de violencia e inseguridad que afecta al país.

Moreira Valdez informó que, durante la reunión, se acordó establecer un calendario de encuentros periódicos entre la Jucopo y el secretario de Seguridad, con el fin de dar seguimiento a los avances y los desafíos en materia de seguridad. En su intervención, el diputado expuso varias preocupaciones, destacando especialmente el tema de la **militarización** del país, un asunto que ha generado amplio debate en las últimas semanas. El coordinador del PRI reiteró la necesidad de fortalecer la seguridad pública sin que ello implique una mayor intervención de las fuerzas armadas en funciones de seguridad pública.

Uno de los puntos clave que Moreira resaltó fue la importancia de fortalecer la **coordinación entre los distintos niveles de gobierno**. Según él, los gobiernos estatales y municipales deben trabajar más de cerca con el Gobierno Federal para enfrentar los problemas de violencia, pero también se debe asegurar que tengan los recursos necesarios para hacerlo. «Es fundamental que la Cámara de Diputados juegue un papel activo en este proceso, ya que durante varias legislaturas la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional no ha funcionado como se esperaba», comentó Moreira, refiriéndose a una de las comisiones que debe supervisar las políticas en materia de seguridad.

En este sentido, el PRI propuso que se asigne un mayor presupuesto para los estados y municipios, que son los primeros en enfrentar los problemas de inseguridad. «Si los gobiernos locales no cuentan con los recursos suficientes, no podrán hacer frente a los retos que enfrentan en sus comunidades», subrayó Moreira.

https://mayacomunicacion.com.mx/pri-pide-mas-recursos-y-coordinacion-en-seguridad-ruben-moreira-y-garcia-harfuch-dialogan/